
记者 干 镇成功创建了新时代美丽城镇

建设省级样板小镇 面对新征程 干 镇发展

美丽经济的新思路如何定位

记者 下一步 干 镇还有哪些具体的措

施让美丽乡村的价值得以更好地体现

记者 长期以来 干 镇在努力走出可持

续 能带动群众共富的新路子上敢为人先 在

探路过程中有哪些问题值得深思
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记者 区第十四次党代会报告中提到 建

设新时代美丽乡村 要把工作着力点更多地放

在富民兴村上 这意味着要把大力发展美丽经

济放在更加突出的位置 发展美丽经济 美丽

乡村是基础 近年来我区在美丽乡村建设做了

哪些有益的尝试和探索

记者 高质量发展美丽经济迫在眉睫 面

对挑战和机遇 我区今后的发展方向是如何谋

划的

定海区第十四次党代会报告中提出 要建设新时代美丽乡村 实现颜值向价值转变 努力走出一条可持续 能带动群众共富的新路子 新的使命催人奋进 今后定海

将如何以 美丽乡村 建设为基础 积极探索让 美丽经济 成为推动乡村振兴的新动能 使新时代的美丽乡村更具活力 更具魅力 本期一把手访谈中 定海区农业农村

局局长王文杰 小沙街道党工委书记李增平 马岙街道党工委副书记 办事处主任顾锡顶 干 镇党委书记于一波结合各自工作领域 畅谈定海今后在建设新时代美丽

乡村的新征程中 如何把 风景 变成 产业 将 美丽 转化成 生产力 用绿水青山的 颜值 换取金山银山的 价值 让群众共享新时代美丽乡村建设红利

记者 美丽乡村建设让小沙街道颜值靓了

起来 今后 街道将如何对发展定位进行精准

地再梳理 进一步发挥优势 提高竞争力

记者 小沙街道具体将从哪些方面来做好

这篇大文章

记者 用引领性项目来撬动美丽经济的发

展 这势必需要资本 人才 科技等方面强有力

的支撑 对此 小沙街道将如何弥补这些短板

记者 近年来 马岙街道在发展美丽乡村取得的成

效有目共睹 今后还会有什么新动作

记者 建设趣味式体验动物园项目这块内容 也出

现在了此次党代会报告中 能否详细介绍一下

记者 马岙街道在发展美丽经济中 是否存在一些

瓶颈和困扰 又如何突破
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